

Film ab für „projEGGt“

3. Februar 2019, 11:10 Uhr · 643× gelesen · 1 · 0



33
Bilder

hochgeladen von [Hans Jost](#)

 Autor: Hans Jost aus Hermagor

Ein überaus sehenswerter Film über jahrelanges Bemühen um die Erhaltung zweisprachigen Liedgutes.

HERMAGOR (jost). Die im Jahre 2012 von **Klaus Kriebler** und **Franz Mörtl** ins Leben gerufene Volkskulturinitiative „projEGGt“ bemüht sich um die Erhaltung und Dokumentation des alten zweisprachigen Liedgutes aus dem Raum Egg bei Hermagor.

Kürzlich feierte der Film „Auf den Spuren alter Volkskultur aus dem Raum Egg“ (Spieldauer ca. eineinhalb Stunden) im Stadtsaal Hermagor mit grossem Publikums-Interesse und vor zahlreichen Ehrengästen seine Premiere.

Dem engagierten Team des Lavanttaler Film- und Tonproduzenten **Hubert Dohr** ist mit diesem Streifen ein überaus wertvolles und einzigartiges „Kultur-Paket“ gelungen, das gerade in unserer Region das perfekt gelebte Miteinander zweier Kulturkreise in Form von zweisprachigen Liedern beispielhaft dokumentiert. Sowohl Landeshauptmann **Peter Kaiser** als auch Bürgermeister **Siegfried Ronacher** und die Historiker **Marjan Sturm** und **Peter Wiesflecker** zeigten sich über die Produktion sehr beeindruckt.

Nach der Premiere wurde noch freundschaftlich angeregt geplaudert, und auch so manches Lied aus der Konzertreihe der letzten sechs Jahre wurde von den anwesenden Sängerinnen und Sängern in gemütlicher Atmosphäre angestimmt. Gesehen u.a. Landtagsabgeordneten **Luca Burgstaller**, Kulturreferent **Leopold Astner**, Stadträte **Irmi Hartlieb** und **Hannes Burgstaller**, **Christian und Karoline Warmuth**, **Rudi und Inge Lasser**, **Herbert Pitzler**, **Kurt Grollitsch**, **Dieter Jarnig**, **Thomas Novak** u.v.a.